

Prelatura del Opus Dei: preguntas, respuestas y recuerdos

El 28 de noviembre de 1982 Juan Pablo II erigió al Opus Dei en prelatura personal de la Iglesia católica. Presentamos algunos textos y videos que recuerdan la misión apostólica de la Obra y momentos importantes del itinerario jurídico.

15/12/2011

Textos 17 preguntas sobre la Prelatura

¿Qué diferencia a una persona del Opus Dei de otro creyente? ¿por qué no hay más prelaturas? ¿los laicos también pertenecen a la Prelatura o sólo los sacerdotes? Hemos recogido las 17 preguntas más habituales y éstas son las respuestas breves.

“La prelatura personal, una figura que enriquece la comunión de la Iglesia”

Mons. Francesco Monterisi, cuando era Secretario de la Congregación para los Obispos -el dicasterio vaticano del que dependen las prelaturas-, respondió a unas preguntas.

Carta de D. Álvaro Del Portillo sobre la erección del Opus Dei como Prelatura

En este texto Mons. Del Portillo recuerda algunos de los momentos importantes del camino que se recorrió –después de 1975- para resolver la situación jurídica de la Obra, y ofrece una explicación de la naturaleza del status jurídico del Opus Dei.

Multimedia Galería fotográfica

Se cumplen 29 años de la erección del Opus Dei como prelatura personal. A través de estas fotografías podemos recorrer algunos momentos históricos del itinerario jurídico.

Video: Entrevista al Prelado

Con ocasión del aniversario de la erección del Opus Dei en Prelatura Personal, un periodista de la RAI - una televisión italiana- entrevistó al Prelado del Opus Dei

Video: Entrega de la Bula "Ut Sit "

En el video se recuerda el momento de la entrega de la Bula “Ut Sit” - mediante la cual Juan Pablo II erigió al Opus Dei en Prelatura- a Mons. Álvaro del Portillo. El evento tuvo lugar en la Basílica de San Eugenio, en Roma, el 19 de marzo de 1983.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/prelatura-del-opus-dei-preguntas-respuestas-y-recuerdos/> (16/12/2025)